

《单词百科:omnipotent是什么意思?omnipotent怎么发音?omnipotent的解释和用法》

英语单词omnipotent是什么意思?omnipotent怎么读?omnipotent怎么发音?简答网为您整理了omnipotent的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



omnipotent怎么读

omnipotent的读音:[ɒ m ' n i p ə t ə n t]

omnipotent的意思

1、adj.全能的, 权力无限的;

omnipotent的近义词

1、all-powerful adj.全能的;无所不能;

- 2、**almighty** adj.全能的;万能的;有无限权力的;非常的;
- 3、**divine** adj.神的, 天赐的;极好的;神圣的;
- 4、**godlike** adj.似神的, 庄严的, 与神相称的;
- 5、**invincible** adj.不可战胜的, 不能征服的;无敌的;无攻不克;无前;

omnipotent的反义词

- 1、**impotent** adj.无力的;虚弱的;无效的;[医]阳痿的;

omnipotent的双语例句

1、The occult blood group leader forever! The only leading group of blood! Say you omnipotent Almighty!

该隐血族的永远的领袖! 唯一可以领导血族的人! 要说万能您才是万能的!

2、Since God is conceived to be omnipotent, He is a perfect being.

因为上帝被说成是万能的, 所以他是完美无缺的.

3、However, technological measures are not absolutely omnipotent, and even most perfect technological measures may be circumvented.

但技术措施不是万能的, 再高明的技术措施也可能被规避.

4、Dragon A kind of fictitious, deified animal, is symbolizing auspicious, omnipotent ability and the loftiest power.

龙一种虚构的、神化了的动物, 象征着祥瑞、无所不能的能力和至高无上的权力.

5、Beauty is potent, but morality is omnipotent.

美貌固有力, 道德力无穷.

6、If something could disenchant voters, it would be the image of a political leader who is relying on an omnipotent image to woo votes.

一个依赖以往的成绩和无所不能的形象来争取选票的政治领导人, 只会使选民感到失望.

7、His will is omnipotent, extending across the million worlds that comprise his Imperium.

他全知全能的意志一直延展至帝国数以百万计的星球.

8、He is well versed in both polite letters and martial arts and is almost omnipotent.

他文武双全,几乎无所不能.

9、Will not have also to mean tomorrow regarding future omniscient and omnipotent.

没有明天也就意味着对于未来的全知全能.

10、Services; Omnipresent. Omnipotent. The transaction needs of the guests.

服务; 无所不在. 无所不能. 需要交易的客人.

11、Swazis are brought up to regard him as a kind of god, omnipotent, omnipresent, benevolent.

斯威士兰从小就把他当做是一位神圣的、无所不能、无所不在与慈爱的国王.

12、But how do I know you're omnipotent too? Gates.

但是我如何知道你也无所不能呢?盖茨.

13、And He continued, " You are the first, the best, the most perfect and omnipotent software. "

他继续道, “ 你是最初的, 最好的, 最完美的最全能的软件 ”.

14、Like other technical analysis methods, yin and yang line shape analysis is not absolute, omnipotent.

正如其他技术分析方法一样, 阴阳线形态分析也不是绝对的、万能的.

15、He is an omnipotent bureaucrat.

他是个有很大权力的官僚.

16、A pure chance, the computer met the human brain, so to boast that their omnipotent.

一次偶然的机会, 电脑遇见了人脑, 于是就吹嘘说自己无所不能.

17、Tom: My omnipotent god, what do 10,000 golden coins mean to you?

汤姆: 我万能的上帝, 一万枚金币对你来说,意味着 什么?

18、The government is not omnipotent . It also runs into problems it can't solve.

政府不是万能的,也会遇到解决不了的事情.

以上是简答网为您整理的omnipotent怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于omnipotent的用法、omnipotent的释义、omnipotent的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/omnipotent>

